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La prépa est un défi. Un défi et une aventure intellectuelle et humaine incroyable que l’on choisit de
mener  pendant  2  ans.  Ces  deux  années  ont  été  pour  moi  l’opportunité  de  développer  mes
connaissances  intellectuelles  dans  différentes  matières  et  surtout  d’apprendre  à  construire  mes
propres réflexions et analyses sur divers sujets. La prépa nous pousse à oser. Oser donner son avis,
oser construire, créer, échanger sur différents sujets. Je crois que je n’ai jamais été autant stimulée
intellectuellement que pendant ces deux ans et j’ai même parfois une certaine nostalgie des cours de
prépa qui  étaient  si  intéressants  et  enrichissants… À Champo j’ai  aussi  rencontré  une deuxième
famille.  Il  ne  s’agit  pas  d’engranger des  connaissances  seul.e  dans son coin,  ni  même d’être  en
compétition avec les autres, mais d’apprendre l’entraide et la solidarité, pour que chacun atteigne
ses propres objectifs. Pendant la prépa j’ai tissé de forts liens d’amitié, et même si la distance nous
sépare  et  qu’aujourd’hui  chacun  vogue  vers  ses  propres  horizons,  c’est  toujours  avec  une  joie
immense que nous nous retrouvons. 
Aujourd’hui je suis fière d’avoir effectué mes deux années de prépa, qui plus est à Champollion. J’ai
pu  apprendre à  mieux me connaître,  j’ai  appris  l’organisation,  la  persévérance,  l’acceptation  de
l’échec, la satisfaction des réussites, la tolérance et la rigueur. Si j’étais à nouveau en terminale et
qu’on me posait la question du choix de mon parcours après le bac, je choisirais sans hésiter la prépa
EC, car aujourd’hui, il  ne passe pas un seul jour sans que je ne me serve de ce que j’ai appris en
prépa.


